

EKSPOS

Dandim 1002/HST Pimpin Upacara Pemakaman Secara Militer Alm. Sertu Suprayitno

Maskuri - HST.EKSPOS.CO.ID

Feb 2, 2023 - 13:06



Dandim 1002/HST Pimpin Upacara Pemakaman Secara Militer Alm. Sertu Suprayitno

BARABAI-Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana,S.I.P.,M.Han memimpin upacara pemakaman secara militer Almarhum Sertu Suprayitno, Jabatan Babinsa Koramil 1002-02/Batang Alai Utara bertempat di Pemakaman Umum desa Bhakti RT 005 RW. 002 Kec. Batu Benawa Kab. HST. Kamis (02/02/2023).



Dalam sambutannya Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana, SIP, M. Han, menyampaikan bahwa upacara Kebesaran ini dilaksanakan sebagai penghormatan dan penghargaan atas jasa Dharma Bhakti dan pengabdian kepada bangsa dan negara selama hidupnya

Kepergian Almarhum sungguh sangat mengejutkan dan menimbulkan kesedihan yang mendalam bagi kita semua khususnya bagi keluarga yang ditinggalkan namun sebagai umat beragama yang tentunya kita menyakini dan percaya kepada ketentuan Alloh SWT kita harus dapat menerima secara ikhlas karena kepergian Almarhum sudah keputusan dan kehendaknya

Oleh karena itu pada kesempatan ini saya selaku inspektur upacara dan selalu pribadi menyampaikan bela sungkawa yang sedalam dalamnya atas meninggalnya Almarhum Sertu Almarhum Suprayitno seraya berdoa semoga almarhum diterima disisinya Aamiin Aamiin ya robbal alamin.

Semoga keluarga diberikan ketabahan kesabaran dan bimbingan serta perlindungan dari Alloh SWT di sisi lain kami menyadari bahwa Almarhum sebagai Manusia biasa semasa hidupnya juga tidak luput dari segala kekhilafan dan kealfaan untuk itu saya mengajak para hadirin kiranya melapangkan dada untuk memaafkan segala kesalahan almarhum semasa hidupnya,"tutup Dandim

Usai upacara pemakaman secara militer dilanjutkan dengan acara keagamaan dan turut hadir dalam upacara tersebut, Para Perwira Staf dan Danramil Kodim 1002/HST, Seluruh anggota Kodim 1002/HST, Regu Salvo Yonif 621/Mtg, Warga Persaudaraan Setia Hati Teratai Cabang Hulu Sungai Tengah, anggota Keluarga almarhum dan Masyarakat sekitar desa Bhakti.

Almarhum Sertu Suprayitno meninggal pada hari Rabu tanggal 01 Februari 2022 pukul 18.34 WITA di RSUD H. Damanhuri Barabai karena sakit, meninggalkan seorang istri an. Ny. Megawati umur 41 tahun dan dua orang anak an. Ghina

Salsabila umur 21 tahun dan Gayla Damanyati umur 12 tahun.(pendim1002).